

BD des enfants de Tarascon... Direction Angoulême !



Les enfants de l'ALAE ont mené à bout ce projet

Avec Pascale GENDREL, les enfants de l'ALAE du Pradelet sont arrivés au bout de leur projet : « créer leur Bande Dessinée ».

Avec leurs animateurs, et l'apport technique de Pascale, ils ont réalisés leur œuvre, qui va être transmise à Angoulême pour participer à un concours de « BD scolaire », dans le cadre du festival international de la Bande Dessinée.

Découvrez en avant première la réalisation des enfants ... « Le Bisou magique »

http://alshpaysdetarascon.l.a.f.unblog.fr/files/2017/01/1463_001.pdf